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Colliseum als Suchmaschine einrichten
Colliseum als Suchmaschine verwenden

Browser wie der Firefox (ab Version 2.0), Internet-Explorer (ab Version 7.0) und Google
Chrome unterstützen die Suchmaschinen-Technologie von Colliseum. Mit wenigen
Einstellungen können Sie Colliseum als Suchmaschine in Ihren Webbrowser integrieren
und so jederzeit Colliseum gezielt durchsuchen, auch wenn Sie sich dabei auf einer anderen
Webseite befinden. Mit den angezeigten Suchvorschlägen und Treffern werden Sie sofort
auf die richtige Ergebnisseite in Colliseum geleitet. Die Suche wird bereits mit dem ersten
eingegebenen Buchstaben aktiv.
Gehen Sie dazu in dem jeweiligen Browser oben rechts in das Auswahlfeld für die
Suchmaschinenanbieter und wählen Sie Colliseum aus.

Using Colliseum as search engine
Browsers like Firefox (since version 2.0), Internet-Explorer (version 7.0 and up) and Google
Chrome support the search engine technology of Colliseum. With a few adjustments you can
integrate the search engine in the web browser so that you can look up something on Colliseum
all the time, even if you are on another website. With the displayed suggestions and results you
will be directed to the correct original site of Colliseum right away. The search will be activated
by entering the very first letter.

To do so click in the appropriate browser in the upper right selection box for the search engine
provider and choose Colliseum.


